

El presente número de Talleres trata de mantener un *continuum* para informar acerca del esfuerzo que hacen nuestros invitados, alumnos y público en general, asistiendo a nuestros cursos cortos y talleres, con el objetivo de actualizarse y buscar nuevas líneas de investigación y, muy en especial, para nuestros lectores a nivel nacional e internacional que hacen posible el canje con bibliotecas e instituciones educativas.

Hemos hecho un cambio en la presentación de este número, en el formato, contenido, y su distribución en secciones como Serie Monográfica. Estas secciones son: 1.- **EVENTOS**: En ella mantenemos el nombre original de la publicación y resaltamos los temas originales desarrollados durante el año de la edición. 2.- **PAGINA ESPECIAL**: Donde damos nombre y apellido a contribuciones fotográficas, anecdóticas y literarias que concedieran un enfoque humanístico y, 3.- **CONTRIBUCIONES**: Incluyen los artículos inéditos solicitados a colaboradores externos y al personal de nuestra Universidad y además los Trabajos Especiales de Grado de nuestros estudiantes, relacionados con el contenido de la edición.

Buscamos que se regularice la edición anual. La forma **on line** está un poco más atrasada y esperamos sea leída antes de su formato en papel.

En este número incluimos información generada en el estudio y aplicaciones de modelos matemáticos a las enfermedades tropicales y del ambiente donde ocurren, así como también nos referimos al "Edificio Enfermo" donde habitamos, trabajamos o estudiamos. Lo expuesto permitirá al lector evaluar el crecimiento progresivo de nuestra sede que desde el 17 de diciembre de 2004, ascendió académicamente a la condición de Instituto Experimental cuyo norte es la promoción de la conciencia sanitaria nacional.

A nuestros árbitros, el agradecimiento por creer en nuestros objetivos y con nosotros recorrer el camino.

Los Editores